



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Andreas Bammatter, SP: "Babyfenster – neu auch im Bethesda Spital"**

**Autor/in:** [Andreas Bammatter](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 3. Dezember 2015

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

In der Behandlung der Fragen zum Babyfenster oder der Förderung der diskreten Geburt haben sowohl die Regierung als auch der Landrat sich deutlich für die Förderung der diskreten Geburt ausgesprochen. Gründe dafür waren: Sicherstellung des Rechtes auf Abstammung, med. und fürsorgliche Betreuung von Kind und Mutter, sowie Wahrung der Rechte des Vaters.

Mit der Abschreibung des Postulates "Diskrete Geburt - eine echte Alternative zu Babyfenster" wurde der Kanton zudem aufgefordert, sich für die Information und Prävention zum Thema diskrete Geburt einzusetzen.

Nun hat Ende November das Basler Bethesda Spital medienwirksam ein Babyfenster eröffnet.

Da der Kanton BL die Geburtsabteilung vom Bruderholz ins Bethesdaspital verlagert, habe ich folgende Fragen an die Regierung:

1. Wie und wo sind Informationen und Prävention zum Thema "diskrete Geburt" umgesetzt und sichtbar?
2. Wie steht der RR zum Babyfenster im Bethesda Spital?
3. Was gedenkt der RR zu tun, um die UN-Kinderrechtskonvention hier in der Region durchzusetzen.

*"Die UN-Kinderrechtskonvention soll unter allen Umständen eingehalten werden; insbesondere Artikel 8. Das hier festgeschriebene Recht auf Identität, das Wissen um die biographischen Wurzeln, macht Sinn, weil nicht nur das Kind und die leibliche Mutter, sondern auch die Adoptionseltern ein Leben lang erhebliche Probleme haben (können), wenn die Suche nach der eigenen Identität durch eine komplette Entwurzelung verhindert wird. Dies hat fast immer irritierende, manchmal sogar traumatisierende Auswirkungen auf junge Menschen. Erfahrene Therapeut/innen wissen, dass in das Leben wieder Ruhe einkehrt, wenn die eigene Herkunft geklärt werden konnte. Biographische Selbstreflexion ist eine Möglichkeit zur Identitätsfindung."*

Besten Dank für die schriftliche Beantwortung der Fragen.